

JOURNALIST

Kapolsek Gambiran Berikan Wejangan Kepada Wali Murid Terkait Perkembangan Anak di Lingkungan Sekolah

Hariyono - BANYUWANGI.JOURNALIST.CO.ID

Oct 24, 2023 - 13:52



Kapolsek Gambiran AKP Badrodin Hidayat membuka pertemuan dengan menyampaikan pentingnya peran bersama antara pihak kepolisian dan orang tua dalam menjaga keamanan dan perkembangan anak

BANYUWANGI - Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Gambiran, Polresta Banyuwangi, memberikan wejangan penting kepada para wali murid SMPN 2 Gambiran dalam sebuah pertemuan yang berlangsung hari ini, Selasa (24/10/2023). Pertemuan tersebut bertujuan untuk membahas peran serta wali murid dalam menjaga dan mendukung perkembangan anak.



Kapolsek Gambiran AKP Badrodin Hidayat membuka pertemuan dengan menyampaikan pentingnya peran bersama antara pihak kepolisian dan orang tua dalam menjaga keamanan dan perkembangan anak di Kabupaten Banyuwangi khususnya di lingkungan Sekolah SMP Negeri 2 Gambiran.

AKP Badrodin juga menekankan, kerjasama yang baik antara pihak sekolah, kepolisian, dan keluarga sangat diperlukan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan mendukung pertumbuhan anak. Selama pertemuan, Mantan Wakasat Reskrim Polresta Banyuwangi ini memberikan beberapa wejangan kepada para wali murid terkait cara mendukung anak-anak mereka dalam menjaga diri, terutama menjauhi bahaya, dan bersikap bijak di era digital.

"Ada beberapa poin yang disoroti diantaranya: Pertama, pentingnya berkomunikasi secara terbuka dengan anak-anak untuk memahami kehidupan mereka, teman-teman, dan aktivitas online. Kedua, pencegahan kenakalan remaja seperti merokok, minum-minum beralkohol, dan penyalahgunaan narkoba. Ketiga, pengawasan aktivitas online, dengan cara membimbing dan memberi edukasi kepada anak tentang risiko yang mungkin dihadapi di dunia maya," jelas Perwira Polisi yang akrab disapa Pak Dayat ini.

Para wali murid menyambut baik wejangan dari Kapolsek Gambiran dan berterimakasih karena sudah menyempatkan waktunya. Mereka berkomitmen untuk bekerja sama dengan pihak berwajib dan sekolah dalam menjaga anak-anak mereka agar menciptakan lingkungan yang aman bagi generasi mendatang. (*)